

Fondos Next Generation EU

CaixaBank adelanta ayudas y complementa financiación del programa 'Kit Digital'

- **La entidad pone a disposición de sus clientes un equipo de expertos para asesorarlos, analizar sus necesidades y acompañarlos durante todo el proceso de solicitud de la ayuda del 'Kit Digital', cuya cuantía puede llegar hasta los 12.000 euros.**
- **El objetivo del programa 'Kit Digital', impulsado por el Gobierno y dotado con más de 3.000 millones de euros, es modernizar el tejido productivo español a través de la digitalización de negocios de autónomos y pymes durante los próximos tres años.**
- **CaixaBank considera que puede ser un actor relevante en la distribución de las ayudas porque cuenta con amplia capilaridad y presencia en todo el territorio nacional, y con experiencia previa en la gestión de programas de ayudas o subvenciones, al tiempo que conoce las necesidades de inversión y las capacidades financieras de sus clientes.**

1 de marzo de 2022

CaixaBank facilita a sus clientes acceder al programa del 'Kit Digital' impulsado por el Gobierno en el marco de los Fondos Next Generation de la Unión Europea, a través del acompañamiento en la tramitación, el anticipo de la ayuda para el 'agente digitalizador' y complementando la financiación necesaria para llevar a cabo el proyecto de digitalización.

El objetivo del 'Kit Digital', dotado con más de 3.000 millones de euros, es modernizar el tejido productivo español a través de la digitalización de negocios de autónomos y pymes durante los próximos tres años. Gracias a este programa, recibirán un bono digital, cuya cuantía puede llegar hasta los 12.000 euros en función del número de empleados de la pyme.

CaixaBank pone a disposición de sus clientes un equipo de expertos para asesorarlos, analizar sus necesidades y acompañarlos durante todo el proceso de solicitud de la ayuda del 'Kit Digital'.

A través de la plataforma digital de CaixaBank, desarrollada en colaboración con Minsait, una compañía de Indra, tanto clientes como no clientes pueden acceder a toda la información sobre la ayuda del 'Kit Digital', como los requisitos para acceder a la misma, sus posibles finalidades o el proceso de tramitación. Este buscador es accesible desde la banca digital CaixaBankNow y desde los portales de Empresas y Negocios de CaixaBank.es.

El cliente, en el caso de estar interesado en la obtención de la ayuda y necesitar apoyo en el proceso de tramitación del bono digital, dispone de un especialista de Minsait que le acompañará para que la tramitación sea ágil y sencilla.

Para los 'agentes digitalizadores', una vez realizada la tramitación, CaixaBank puede adelantar la ayuda para que el cliente no tenga que esperar y llevar a cabo su proceso de digitalización, y complementar la inversión en el caso de que sea necesario.

De esta manera, la entidad contribuye a multiplicar la inversión que buscan los fondos públicos y, en definitiva, sigue formando parte de la recuperación económica. CaixaBank considera que puede ser un actor relevante en la distribución de las ayudas porque cuenta con amplia capilaridad y presencia en todo el territorio nacional, y con experiencia previa en la gestión de programas de ayudas o subvenciones, al tiempo que conoce las necesidades de inversión y las capacidades financieras de sus clientes.

El Gobierno tiene previsto lanzar varias convocatorias de ayudas del 'Kit Digital' hasta 2023. La primera va dirigida a pymes de entre 10 y 49 trabajadores y cuenta con una inversión de 500 millones de euros.

Las ayudas que se reciban han de ir destinadas a la digitalización del negocio en una de las siguientes categorías: presencia en internet y sitio web, comercio electrónico, gestión de redes sociales, gestión de clientes y proveedores, *business intelligence* y analítica, servicios y herramientas de oficina virtual, gestión de procesos, factura electrónica, comunicaciones seguras y ciberseguridad.

Impacto fondos europeos en la digitalización

“Los fondos NGEU tienen el potencial de jugar un papel crucial para acelerar el despliegue e implementación de las nuevas tecnologías digitales en la UE e impulsar la recuperación económica”, explica CaixaBank Research en su informe 'Fondos Europeos: La gran palanca para el salto digital'.

El servicio de estudios de la entidad estima que las inversiones en digitalización pueden tener un impacto sustancial a corto plazo, con incrementos anuales del PIB del entorno del 0,3% hasta 2026 en España. En cualquier caso, apunta que las inversiones tendrán un impacto positivo a largo plazo sobre el nivel del PIB.

Según CaixaBank Research, “las políticas públicas juegan un papel fundamental para que los avances tecnológicos afloren y se difundan al conjunto de la economía”. “En el desarrollo y difusión de las tecnologías del futuro es necesario, en primer lugar, poseer unas infraestructuras digitales adecuadas. En este ámbito, España se sitúa en una posición relativamente sólida en relación con el promedio de la UE: es uno de los países con un despliegue más amplio de redes de muy alta capacidad, con cobertura para un 89% de los hogares en 2019 frente al 44% del promedio en la UE y el 45% del año 2015 en España”, subraya.

A pesar de este buen punto de partida, el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno “enfatisa el uso de dichas herramientas digitales por parte de las pymes, cuyo reducido tamaño a menudo les dificulta la adopción de tecnologías de carácter digital”.